

Protokoll der Vorstandsbesprechung der SGW49, Abt. Schach am 30.6.2022

Vorstandsbesprechung am 30.6.2022, ca. 19:30-20:10 Uhr (im FZH)

Anwesend: Matthias Ahlberg, Claus-Peter Diener, Ottmar Langer (Besprechungsleiter und Protokollant) , Somchay Pathasart und Lothar Pooch

Tagesordnung:

- 1) Aufgabenverteilung im Vorstand
- 2) Vorbereitung von Ehrungen von Mitgliedern
- 3) Vorschläge und Ideen von Lothar zum Materialschrank
- 4) Angebot von Andrey für eine Vereins-Fahrt

1) Aufgabenverteilung im Vorstand

a) Ottmar erklärt, dass die allgemeinen Aufgaben bei BMM-Angelegenheiten künftig im allgemeinen vom Spielleiter wahrgenommen werden sollen. Typische Aufgaben dabei sind:

Organisieren (und ggf. moderieren),

wer BMM-Mannschaftsleiter wird/bleibt,

dass Aufstellungen rechtzeitig fertig sind,

ob/wo Wechsel zwischen den Mannschaften,

in welche Mannschaft neues Mitglied kommt,

BMM-Meldung rechtzeitig absenden (mit org. Daten zur Spielstätte und zu Mannschaftsleitern,

welche Runden wir Heimspiele veranstalten können, Aufstellung der Spieler in den Mannschaften,

entsprechendes zur BFL)

b) Da sich die meisten planbaren Vereins-Termine auch dem Themen-Bereich des Spielleiters zuordnen lassen, soll künftig der Spielleiter den Terminplan aufstellen oder das ggf. weiter delegieren. Absprachen sind u.a. sinnvoll bei Mitgliederversammlungen wie der Jahres-Hauptversammlung und Weihnachten. Für die bevorstehenden Monate gibt es derzeit schon einen Terminplan-Entwurf.

2) Vorbereitung von Ehrungen von Mitgliedern

Es wurden Ideen und Vorschläge besprochen zur Ehrung von verdienten Mitgliedern.

3) Vorschläge und Ideen von Lothar zum Materialschrank

Entsprechend der bereits vorher diskutierten Überlegungen, einen teilweisen Austausch von Schachuhren und Brettern vorzunehmen, schlug Lothar vor, insbesondere für die BMM-Wettkämpfe der 1. Mannschaft uns Uhren eines neueren Typs und Holzbretter zuzulegen. Nach der Besprechung von Details einigten wir uns darauf, 10 modernere Uhren und 10 Holzbretter neu zu kaufen. Matthias wird zunächst Angebote dazu sichten.

Dementsprechend werden wir uns von einem Teil älterer, vor allem von „manuellen“ Uhren trennen.

4) Überlegungen und Angebot von Andrey für eine Vereins-Fahrt

Ottmar berichtete von Überlegungen von Andrey, zu einem später zu besprechenden Zeitpunkt eine Vereins-Fahrt in den Harz zu organisieren. Außerhalb der Sommer-Saison kann voraussichtlich sehr preisgünstig oder kostenfrei übernachtet werden.

Matthias regte an, in einem solchen Fall auch eine Wettkampf-Möglichkeit mit einem Verein aus der Harz-Gegend zu ermöglichen.

Ottmar wird mit Andrey dazu weitere Details besprechen.